



La elección del local para la instalación del despacho de abogados y su incidencia en la captación de clientela: ¿Por qué no un local comercial en planta baja con acceso desde la calle?

Muchos de los jóvenes colegiados de nuestro país optan, tras unos años de pasantía, por abrir un despacho profesional para el ejercicio independiente de la profesión

Estos abogados carecen de una cartera de clientes suficiente y cuentan tan sólo con encargos de conocidos y familiares para tirar adelante su carrera, lo que hace que la viabilidad del nuevo despacho sea difícil.

(...) Texto íntegro

...